
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1904/2015 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld 
betreffend Wiederherstellung Alte-Ruhweg (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Die Anfrage ist obsolet.  
Der Alteruhweg ist bereits seit der zweiten November-Woche wieder öffentlich nutzbar. 
 
 
 
Mainz, 17.11.2015 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 


